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３名の卒業生の方々からＯＪＢを振り返っての感想を一問一答形式で、笑いを交えながらお話
してくださいました。また、ご準備いただいたOJBクイズで点数を競いました。
ご卒業、おめでとうございます。
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ご卒業おめでとうございます
堀 佳一

加納先輩、近沢先輩、前田先輩ご卒
業おめでとうございます! ご卒業さ
れる先輩方には大変お世話になりま
した。例会等でお会いして気軽にお
話ができ、仲良くさせていただいた
先輩方がご卒業というので、寂しい
気持ちでいっぱいです。先輩方がい
ない次月以降の例会で改めて寂しさ
がこみ上げてきそうです。ご卒業さ
れる先輩からのクイズで、グループ
ごとに分けられた会員は大いに盛り
上がりました。ご卒業される先輩方
は三者三様で考えも全く違うタイプ

だと思うので、三択で用意されたク
イズの答えは簡単だと思いきや、意
外に当たらないものですね。普段会
話している奥にひそめている思いが、
ご卒業間際になって少し分かった気
がしました。 先輩方には、ご卒業さ
れてからも益々のご活躍をお祈り申
し上げます。特別会員になられても、
暖かいご指導よろしくお願いいたし
ます。 また第５７年度の役員の皆様、
例会以外にOJBスクール、研修旅行、
家族親睦、とフルコースの事業お疲
れ様でした。

ご卒業おめでとうございます
足立 貴保

加納先輩、近沢先輩、前田先輩、奥
村先輩、東海先輩
ご卒業おめでとうございます。
皆様のもとで様々な役割を務めさせ
て頂きましたことは、私にとって非
常に学び多く素晴らしい経験となり
ました。
新型コロナの流行以前には、通常の
例会や旅行の段取りなど、初めて役
を頂いた時から、何も知らない私を
教え導き、多くの経験を積ませて頂
きました。
そしてコロナ禍においても、皆様の

力強いリーダーシップにより牽引し
て頂き、乗り越えることができまし
た。
濃い時間を共に過ごした先輩方がご
卒業されるのは寂しくもありますが、
皆様のますますのご活躍を心から祈
念致しております。
ご卒業後もOJBの活動へのご理解と
ご協力をお願い致しますとともに、
これからもご指導ご鞭撻頂きますよ
う、重ねてお願い申し上げます。
ありがとうございました。

第57年度加藤会長より第58年度
川瀬会長へ会旗の引継ぎが行わ
れました。

第57年度会長として最後の挨拶
をする加藤会長

次年度への想いを語る第58年度
川瀬会長

会旗引継



特別会員認証状授与式

加納会員

近沢会員

前田会員

加藤会長よりご卒業される皆様へ特別会員認証状が授与されました。

井納会員、杉野会員からの第58年度川瀬会長へのエール

川瀬歴代による乾杯のあいさつ



足立歴代による締めのあいさつ



『御礼』
会長 加藤 肇

この度、無事に１年間の行事を終え
ることができました。これは、役員
の皆様、会員の皆様、特別会員の皆
様のおかげです。
誠にありがとうございます。
今年度の開始時点ではコロナ禍が明
けるか否かも不透明でしたが、新春
ＯＪＢスクールを３年ぶりに開催す

ることができ、研修旅行は４年ぶり
に開催することができました。
コロナ禍は私が幹事⾧を務めていま
した第５４年度の途中に始まったも
のですから、コロナ禍が明けて従来
行われていた行事を無事に開催でき
たことは感慨深いものがありました。
また、今年度は１６名という過去最
高の人数の新入会員を迎えることな
りましたが、次年度も１６名の新入

会員を迎えますので、次年度はさら
に活発な活動を期待せずにはいられ
ません。
最後になりますが、会員の皆様、特
別会員の皆様、そして川瀬第５８年
度会⾧が舵取りをするＯＪＢの今後
のますますの活躍を祈念致しまして、
一年間の御礼の挨拶とさせていただ
きます。

第５７年度役員の皆様から一年を振り返ってご感想をいただきました

『役員を終えて』
副会長 川瀬 竜也

この度は副会⾧という大役を仰せつ
かり、大変恐縮しながらも大いに学
ばせていただく事ができました。人
前でごあいさつさせていただく機会
を多く得たことで、自分の想いを伝
える難しさを学び、執行部会・役員
会において会の運営に深く携わるこ

とで、組織を動かす難しさを学びま
した。幹事⾧はじめ役員の方々の、
加藤会⾧の方針に沿いつつより良い
運営を目指す、そのひた向きな姿勢
に感銘を受けました。 この数年来、
コロナの影響を受けつつもOJBとし
ての歩みを止めることなく活動を続
けてきたことで、その風向きが変わ
りはじめたこの57年度は、今後ます

ます会を発展させるきっかけとなる
年度であったと感じられる一年でし
た。 会員の皆様のご理解とご協力に
感謝し、加藤会⾧はじめ役員の方々
と共に多くの学びの機会をいただけ
たことにお礼を申し上げます。一年
間、ありがとうございました。

『卒業』
直前会長 前田 将志

副会⾧・会⾧・直前会⾧としてこの3
年間、ディープなOJB活動をさせて
頂きました。激動の世界情勢の中、
多くの決断を迫られるなど、二度と
経験できない体験による自己成⾧の
機会をいただいて、卒業が迎えられ

ることに感謝しております。また第
57年度では、会⾧から直前会⾧への
役職変更に気持ちが追いつかなかっ
たことで、直前会⾧として自分に与
えられた役割や期待されていること
が理解できず、加藤会⾧をはじめ役
員の皆さんに大変なご迷惑をお掛け
した事を反省すると同時に、いくつ

かの自分のアンノウンに気付くこと
が出来ました。 様々な場面で成⾧の
機会のあるOJBを卒業することで、
チャンスロスにならないよう成⾧し
続けなければならないと感じさせら
れた1年となりました。加藤会⾧、有
り難うございました。

『57年度を終えて』
監査役 永田 康仁

加藤会⾧、渡邊幹事⾧をはじめ、執
行部・役員の皆様、そして会員の皆
様、一年間ありがとうございました。
今年度は、加藤会⾧が掲げた「視野

を広げよう」のスローガンの元で、
今までとは違った視点からの研修が
出来たのではないかと感じています。
また、今年の5月にはコロナが5類に
分類され、日常を取り戻しつつある
中、久しぶりの研修旅行や家族親睦

も開催することができ、ご協力、ご
参加いただいた皆様には感謝しかあ
りません。本当にありがとうござい
ました。

『第57年度を振り返って』
幹事長 渡邊 雅大

まずもって、会員の皆様には、コロ
ナウイルス感染症の影響下の中から
スタートした１年間ではありました
が、各行事にご協力いただきありが
とうございました。また、加藤会⾧
をはじめ、執行部・役員の皆様、大
変お疲れ様でした。 今年度はスター
トからコロナウイルス感染症の影響
も残っており、今考えると激動の１
年ではないのかと思っております。

少しずつ行動制限が緩和されていく
中で、行事も今まで通りのやり方で
はなく、コロナ以前に戻しながら、
変えながらと、試行錯誤を繰り返し
ながらでした。ただ、そんな中で、
幹事⾧という立場で、刻一刻と変わ
る状況下で様々な判断をすること、
人とのかかわり方についてなど、今
年度は自分にとって大変勉強させて
いただいた一年となりました。最後
に、１年間幹事⾧として務め上げる
ことができたのも、身近なところで

助けてもらった例会・広報両幹事並
びに会計の支えあってのことでした。
また、すべての行事が滞りなく進め
ていけたのも執行部・役員の皆様
合ってのことです。各行事では助
言・手助けいただき、この場を借り
て御礼申し上げます。良き仲間と共
にできた１年間、本当にありがとう
ございました。



『役員を終えて』
会計 吉田 光利

先ず以て、渡邊幹事⾧をはじめ役員
の皆様、本当にありがとうございま
した。初めての執行部どころか初め
ての役員でした。分からないことば
かりで、案の定、執行部と役員の皆
様には大変ご迷惑をおかけしました。

しかし、それ以上に役員の皆様には
助けていただき、教えていただき、
支えていただきました。また会員の
皆様からも、いろいろな場面で声を
かけていただき、様々なご助言をい
ただきました。この1年間は大垣青年
重役会のことを少し知ることができ
ました。そして今、自分自身が抱え

ている課題を見つめ直すことができ
た貴重な1年間でした。この経験を次
に活かしていきたいと思います。最
後になりましたが、このような貴重
な経験ができましたのも加藤会⾧に
声をかけていただいたお陰です。こ
の場をお借りして心よりお礼申し上
げます。

『役員を終えて』
例会幹事 松下 元嘉

加藤会⾧、1年間ありがとうございま
した。 今年度は役員の人数が例年よ
り少なく不安もありましたが、コロ
ナも落ち着きスケジュール通りに事
業を行えたことはすごく良かったと
思います。人数が少なかった分コ
ミュニケーションは取りやかったの

かなと思います。何より会⾧のカ
ラーがすごく出ていた年度で、普段
仕事では携わることのないような講
師や研修に僕は頭が付いていけませ
んでした（笑） 例会幹事として、例
会の運営やドネーション報告を経験
し、改めて段取りの大切さと士気の
高さを感じましたし、仲間意識が強
く本当に皆さんに助けていただきま

した。 また来期16名の新入会員を迎
えることができました。冨田会員委
員⾧、東会員副委員⾧、すごく時間
を割いていただき大変お疲れさまで
した。やはり担当幹事が良いと結果
が出ますね（笑） 1年間勉強になり
ました。ありがとうございました。

『役員を終えて』
広報幹事 青木 信秀

入会6年目にして初めて執行部である
広報幹事を務めさせていただきまし
た。2年目に広報副委員⾧、3年目に
研修委員⾧、そして今回の広報幹事
と、その都度見える景色が全く違い、
本当に勉強になった一年でした。特
に3年ぶりに開催したOJBスクールで

は、各メディアに対しての広報活動
が印象に残っています。目標人数を
達成させるため、各新聞社やフリー
ペーパー、広報おおがきなどに掲載
交渉し、大垣ケーブルテレビに至っ
ては、会⾧と生放送に出演させてい
ただきました。本当に良い経験をさ
せていただき、任命していただいた
加藤会⾧には大変感謝しております。

ありがとうございます。 また、高木
委員⾧、鈴木副委員⾧、早崎副委員
⾧にはいろいろとお世話になり本当
にありがとうございました。多士
済々のメンバーに助けられた一年で
した。最後に第57年度役員の皆様、
会員の皆様、一年間本当にありがと
うございました。

『 57年度を終えて』
会員委員長 冨田 一登

加藤会⾧をはじめとする執行部・役
員の皆様（特に渡邊幹事⾧、松下例
会幹事、東副委員⾧）、会員の皆様、
57年度新入会員の皆様、58年度入会
を決めて頂いた皆様、全ての方の支
えを頂いて、57年度の一年間、私の
担いを全うすることが出来ました。

有難うございました。
特に、タイ記録となった16名の58年
度新入会員においては、私や会員委
員会だけでは到底為せるものではな
く、多くの皆様の助言やご協力が
有っての賜物でした。
逆に、57年度の新入会員のなかなか
参加できない人に対してのフォロー
が疎かになってしまったと反省して

おります。
頑張れたと思うことや、足りなかっ
た・やり残したと思うことが多々あ
りますが、今年の経験を糧に58年度
以降も研鑚していきたいと思います。
改めまして、一年間有難うございま
した。

『初めての役員を終えて』
会員副委員長 東 潤一

OJBに入会して２年目、５７年度会
員委員会副委員⾧を経験させていた
だきました。 加藤会⾧からお電話を
いただき、どんな役員でも引き受け
るつもりでした。 初めての役員とい
うこともあり、担当幹事の松下さん
や会員委員⾧の冨田さんには、たく

さんのご迷惑をおかけしてしまいま
したが、お二人とも暖かくご指導し
ていただいたので、とても有意義に
楽しく一年を送ることができました。
そして一年間を通じて委員会の仲間
としてもより絆も深まったと思いま
す。 活動内容といたしましても１６
名の新入会員候補の方にお会いして、
ご入会していただくこととなりまし

た。こちらも、役員以外に多くの会
員の皆様にご協力頂いた事に感謝申
し上げます。役員を経験させていた
だき多くの学びと気づきを得ること
が出来ました。 最後に５７年度執行
部、役員の皆様ありがとうございま
した。

『一年を振り返って』
長期計画委員長 金森 実輝彦

加藤会⾧はじめ執行部の方々、一緒
に事業を作りあげた役員、また、例
会や諸行事にたくさん参加いただい
た会員の皆さんありがとうございま

した。担当例会では、特別会員をお
呼びしての例会に四苦八苦したもの
の、無事終えることができたのも皆
さまのご協力あってのことかと思い
ます。様々な活動を通じて、経験や
学びを得ることできました。実りの

多い一年だったと思います。一年間、
ありがとうございました。



『57年度役員を振り返って』
長期計画副委員長 水野 靖弘

入会同期の加藤会⾧のもと、久しぶ
りに2回目の役員を経験させて頂きま
した。このような機会を与えて頂い
た加藤会⾧はじめ執行部の方々、⾧
期計画委員会のメンバー、また例会
にたくさん参加して頂きました会員
の皆さんにとても感謝しています。

⾧期計画委員会というなかなか難し
いテーマの委員会の中、うまくいか
ない事も多かったですが、先輩に講
師をして頂いた例会を開き、貴重な
お話を聞く機会を設けることできた
ことはよかったと思っています。あ
まり多くのことを残すことはできま
せんでしたが、今後のOJBにとって
少しでも良い方向に向くような委員

会になれていたらうれしいと思いま
す。
なかなか時間の取れない中、金森委
員⾧には頼り切ってばかりでしたが、
なかなか経験できない一年を過ごさ
せて頂いたと思っています。ご協力
頂いたみなさま本当にありがとうご
ざいました。

『57年度広報委員長を振り返って』
広報委員長 髙木 英樹

５７年度は加藤会⾧のもと、広報委
員⾧を務めさせて頂き誠にありがと
うございました。拝命当初に「広報
委員会の仕事は1ヵ月早く始まる」と
聞き非常に慌て、１年無事終えられ
るのだろうかと心配したことを思い

出しますが、終えてみると楽しく充
実した１年だったなと感じています。
例会や役員会の他にも、封入作業な
どで仲間に会い話す時間が多かった
ことが充実した理由の一つだと思っ
ています。毎月のひろば発行、ＨＰ
更新や封入作業などの活動が多い中
ご指導頂いた青木広報幹事、適宜時

間を作り広報活動に力を注いで頂い
た鈴木副委員⾧・早崎副委員⾧には
多く助けて頂きました。1年間委員⾧
として学ぶ機会を頂き感謝していま
す。ありがとうございました。

『2回目の役員』
広報副委員長 鈴木 一勝

５７年度、お疲れ様でした。今期、
広報委員会として沢山の事を学ばせ
て頂きました。
自分自身、パソコンを使う作業や資
料作りというのは苦手な分野で初め
は戸惑いましたが、高木委員⾧と早
崎副委員⾧に非常に多くのことを助
けて頂きました。そんな苦手な環境

の中で、自分が出来る最善を探し実
行する。そんな1年間だったなと思い
ます。
広報担当研修会では、広報らしか

らぬ「アチーバス」体験・共感の出
来る研修を実践させていただきまし
た。広報委員会は‘静かな委員会’とい
うイメージを払拭したく、参加人数
が重要となる体験型研修を提案させ
ていただき声掛けや案内の重要性を

再確認する事出来ました。正直に言
うとＳＮＳの面では、不完全燃焼感
がとても有り不甲斐ない結果になっ
てしまったと反省しております。や
はり役員をやると、普段の生活の中
では感じられない事を学ばせてもら
えるので、引き受けて良かったと思
います。みんなー!役員やろう
ね!!

『役員を終えて』
広報副委員長 早崎 智哉

広報委員会の副委員⾧として初めて
の役員を終え、この貴重な経験から
多くの学びを得ました。広報活動の
裏側で必要な様々なスキルやチーム
ワークの重要性を実感しました。
ＯＪＢひろばを作成し情報を発信す
る役割は、その重要性と難しさを痛
感しました。効果的なコミュニケー

ションの必要性や、より多くの会員
に興味を持ってもらえる様、見せ方
の工夫が成功に繋がることを学びま
した。限られたリソースの中で、効
率的かつ魅力的なコンテンツを制作
するスキルを養うことが求められま
したが、その過程で自身の成⾧を感
じました。 課題にも直面しました。
予定通りに進行するための調整が難
しかったですが、髙木委員⾧の適切

なリーダーシップと鈴木副委員⾧の
柔軟性を持って乗り越えることがで
きました。 この経験を通じて、チー
ムで協力する喜びと達成感を味わい
ました。他の委員や仲間との連携に
よって、大きな目標を達成する喜び
はひとしおです。これからも学んだ
教訓を活かし、更なる成⾧を目指し
て努力していきたいと思います。

第5７年度ＯＪＢを牽引していただき本当にありがとうございました
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インタビュー
Ｑ１ ５８年度がスタートしますが、今の心境
をおしえてください。

OJBが大きく変わる転換期を迎えていると感
じています。これからの会員にとって必要と
考える事へ挑戦していきたいと思っています。

第5８年度

Ｑ２ 会長としてどのような例会、研修を実現
したいですか？

会員一人一人が普段抱えている問題は違
いますが、「共に学ぶ」ことでその解決のきっ
かけとなる研修を実施していきたいと思いま
す。

Ｑ３ ５８年度の各委員会について、作った目
的と期待している役割についてそれぞれ教
えてください。

【例会委員会】

同じ研修を受けている会員（仲間）同士で意
見交換し合うことで、気付きの機会を増やす
例会の新たなカタチを作っていきたいと思っ
ています。

【研修委員会】

例会で得た気づきに対して体験型研修を実
施することで、会員一人一人にとって実にな
る研修を提供していきたいと思っています。

【会員委員会】

一人で学ぶのではなく、仲間と共に学ぶこと
ができることが私の考えるOJBの魅力です。
一人でも多くの仲間を増やすことは、自己の
学びを増やすことだと考えます。会員100名
を目指していきたいと思っています。

【親睦委員会】

知己の仲間とより深く関わることで、互いに与える刺激は強く
なります。一生のお付き合いができる相手ができたなら、それ
は人生の宝です。そのきっかけとなる事業を、皆さんと共に
行っていきたいと思っています。

【ＰＲ委員会】
OJBの魅力を外に発信することで世間の認知度を上げ、新たな
仲間を増やせる土壌を作っていきたいと思っています。また見
られているという意識を全ての会員が持つことで、経営者とし
ての正しい姿勢を保っていきたいと思っています。

【広報委員会】

全ての会員が、同じ情報を同じタイミングで共有できる活動を
していきたいと思っています。役員だけが知っているという状
況を打破したいと考えています。

【ニューメンバーズ委員会】
OJBの会員であることの価値を伝えることは、将来のOJBを創る
ことにつながると考えています。運営（Junior Boad)への積極的
な参加を促す活動をしていきたいと思っています。

お忙しいところお時間いただき、ありがとうございました。

川瀬竜也新会長



お知らせ

四季の会

日時：令和５年７月２４日(月)
場所：駅前にしき
参加者：１８名

四季の会の例会を開催いたしました。

新入会員説明会

日時：令和５年７月２０日(木)
場所：かっぽう宝
参加者：２２名

新入会員候補者９名
第５７年度及び５８年度役員１３名

新入会員候補者９名へのOJBの説明会が
行われました。

会員親睦会

日時：令和５年７月３０日(日)
場所：かみいしづ３３terrace
参加者：８２名

会員３１名、配偶者１４名
子供３７名

会員とご家族とのより深い親交と交流を
コンセプトとした会員親睦会が行われました。

第２２回全国高校生ポスターコンクール

日時：令和５年８月１９日(土)
場所：大垣市スイトピアセンター

第５７年度加藤会長が来賓として
テープカットに参加いたしました。



９月記念講演及び総会

日 時 ・ 場 所
令和５年９月９日（土）19：00～21：４０（18：３０受付）
大垣フォーラムホテル

講 師 株式会社アタックス・ビジネス・コンサルティング 取締役 廣瀬 明 先生

演 題 「 中小企業の社長として 経営計画 にどう向き合うか 」

第一回飲んで語る会

日 時 令和５年９月９日（土）２２：00～2３：３０

場 所 らうんじ月 大垣市高砂町１丁目２７

会 費 ５，０００円

お知らせ

今月のドネーション

加納浩二会員 結婚９年目をむかえました。焼肉して楽しかったです。

第５６年度幹事長
堀佳一会員

第５６年度、前田先輩のもと勉強させていただきました。
ありがとうございます。ご卒業おめでとうございます。

足立貴保会員
高木一也会員
杉野辰彦会員

加納歴代、近沢歴代、前田歴代、ご卒業おめでとうございます。
役員を通して勉強させていただきました。ありがとうございました。

野原実会員
今年も株式会社電パークとして、パナソニック優秀販売店表彰にて表彰を頂く
ことができました。ついでに２日目には、品川お台場間をレインボーブリッジ
ランする事ができました。

第５４年度幹事長
加藤肇会員

第５４年度会長近沢先輩、大変お世話になりました。ありがとうございます。

永田康仁会員
中島繁樹会員
松下元嘉会員
鈴木一勝会員
山内竜一会員

OJBクイズで１位になりました。ありがとうございます。

第５７年度執行部一同 一年間ありがとうございました。

第５７年度広報委員会
皆様のおかげで無事一年間広報委員会の活動を行うことがでいました。
ありがとうございました。

第５７年度会員委員会
皆様のご協力を頂きまして一年間やり通すことができました。５８年度の
新入会員も１６名迎えることができました。ありがとうございました。

第５７年度長期計画委員会 一年間ご協力頂きましてありがとうございました。

卒業生 加納浩二会員
卒業生 近沢正会員
卒業生 前田将志会員

今まで有難うございました。卒業しても遊んで下さい。

第５７年度会長
加藤肇会員

一年間ありがとうございました。

ＯＪＢ広報委員会

大 垣 青 年 重 役 会
https://ojb1966.com/
E-mail:ojb_public@outlook.jp
広報委員会 早崎智哉 安藤大起 廣瀬史貴


